



新聞まさひこ通信

あけぼの曙

公明党福岡県議団 会報
発行責任者
福岡県議会議員
新開 昌彦
福岡市早良区曙2-1-35
Vol.65号
平成27年8月15日発行

県政報告

6月定例会



これからも
現場主義で
頑張ります!



公明党福岡県議団

- | | | | | | | |
|------|------|------|------|------|------|------|
| 二宮眞盛 | 高橋雅成 | 浜崎達也 | 森下博司 | 田中正勝 | 新開昌彦 | 大城節子 |
| | 大塚勝利 | | 松下正治 | 壹岐和郎 | | 西尾耕治 |

代表質問

改選後、初の定例議会。会期は、6月17日から7月14日までの28日間。

知事から過去最高額(1兆7769億円)の予算説明がありました。①景気回復と魅力ある雇用②出会い結婚・子育て・就職・仕事の支援③女性や高齢者の活躍の応援④たくましいグローバルな人材育成⑤安心して生活できる共助社会の実現⑥安全・安心、災害に強い県づくり。

公明党から、森下博司団長が登壇。

項目は、知事の政治姿勢として①公会計の整備②女性の登用③人口減少対策④若年層の就業支援を質問。

他に⑤保健・医療・介護⑥中小企業支援⑦未利用特許の利用⑧鳥獣被害対策⑨地域強靱化計画⑩教育問題⑪特殊(ニセ)電話詐欺対策については、警察と知事を質しました。

大人版の#8000が実現へ

子供用の#8000は、24時間専門家に相談できるため、大変好評を得ています。

大人も「救急車を呼ぶまでもないが専門家に相談できたらいいな」との声から知事に提案要望をしていたところ、来年6月に実現の方向となりました。

地域強靱化計画に空洞調査を

県は、地域強靱化計画を策定する。その中で、緊急輸送道路(1,365km)については、計画的に空洞調査の実施を提案。知事は、空洞調査については、平成30年までに調査を完了し、その実施状況をホームページなどで公表すると答弁しました。

ニセ電話対策の知事答弁に不満

知事への再質問で撃退率抜群の自動通話録音装置を高齢者などの電話に設置すべし、と求めました。しかし、答弁に納得がいかず、予算特別委員会で追及することになりました。



予算特別委員会

ジェネリック薬品の差額通知を金額で

福岡県のジェネリック薬品の差額は、割合で通知している。「あるお年寄りの差額通知を計算して〇〇円安くなる。と伝えた。すると、今度安かるとに換えよ。と喜んでいた」と体験を披露。金額で通知した方が分かりやすく、より普及すると提案。協議会に提案し検討すると答弁。

平成29年までに40%の普及目標。700億円の削減効果

ジェネリック医薬品に切り替えた場合の薬代の自己負担の軽減額に関するお知らせ

〇〇〇〇〇〇様
〇年〇月分 の薬をジェネリック医薬品に切り替えた場合、薬代の自己負担額の軽減可能額としては、
1,100円～ が見込まれます。

※ 軽減額は処方箋の処方内容により異なります。処方箋等に記入する薬剤が変更されていない限り、高額療養費の算出に算入されません。上記は、この情報は平成27年10月分のお薬の処方内容に基づき、ジェネリック医薬品に切り替えることでの軽減額を自己負担額に算入する算出結果です。

処方薬名(剤形)	原価(円)	数量	単価(円)	薬代(円)	ジェネリック医薬品に切り替えたときの軽減できる自己負担額(円)
〇〇錠5mg	141.7	30.0	4.72	1,417	420
〇〇錠5mg	83.7	30.0	2.79	837	238
〇〇錠5mg	47.5	30.0	1.58	475	138
小計				3,000	796
〇〇錠5mg	83.7	30.0	2.79	837	238
小計				837	238

発想の転換で北九州空港の利用促進

インドで会社を興した友人から①北九州空港は24時間空港なのになぜ国際便がない②空港に岸壁があるのになぜ使わない③関門の魚は世界で売れるぞ。④営業の視野を海から見て山口、大分、瀬戸内に広げたらどうかと指摘。早速、現場を視察。発想を転換すべしと質問。

まず、深夜早朝時間の利用を検討すると答弁。来年あたりが、楽しみです。



糸島に特別支援学校を!

県の特別支援学校整備計画が終了したが、在籍者数が予想を一割程度上回っている。少子化であるが障がいをもつ子どもは年々増加している。糸島市も同様。今年糸島市は、教育大綱を策定し、市に特別支援学校の分校を誘致すると明記。県教育長は、速やかに受入計画を策定し検討すると答弁。糸島20年来の悲願。実現するまで頑張ります。

糸島市教育大綱
糸島市の教育、学習及び文化振興に関する総合的な方針の大綱

平成27年4月策定
糸島市

電話でお金はすべて詐欺! すぐに相談・110番!

急増中の二重電話詐欺

福岡

電話の掛・地域の力・ひと声かけて被害ゼロ。

二重電話気づかせ対策委員会

特殊(二重電話)詐欺対策



二重電話詐欺は、暴力団の資金源。全力を挙げて県民の財産を守らなければならない。

二重電話詐欺の6月末までの被害は、全国では減少しているのに福岡県は、260%の急増。270人が騙され、被害総額は、12億円に迫る。騙されているのは86%がお年寄り。福岡県がターゲットになっている。「できることは何でもする」との気概を持つべし。二重電話詐欺の入り口は、電話。撃退率抜群の自動通話録音装置設置に予算措置をすべしと知事に迫りました。小川知事は、警察と連携して速やかに実施すると答弁しました。

facebook フェースブックをご覧ください。 <https://www.facebook.com/shinkai.masahiko>

新開昌彦のホームページ <http://www.shinkaimasahiko.com>

昭和32年6月生 西新小、百道中、大濠高校23回、創価大学7期卒業
津田産業(株)入社、神崎武法衆院議員秘書、平成11年から県議4期当選